

TRANSPORT TOURISTIQUE

TGV

"Depuis le temps que l'on attend le TGV, on peut enfin se réjouir. Habitant à Boncourt, on mettra le même temps pour aller à Paris que pour aller à Lausanne. 2h45 et nous voilà dans la ville lumière. Autant dire qu'on pourra faire du shopping et se promener en ville, le long des Champs Elysées, pendant une journée, puis rentrer chez soi le soir. C'est super !"



Nina

BON À SAVOIR

- Le voyageur qui arrive en TGV en gare de Belfort-Montbéliard peut rejoindre Porrentruy grâce à un système de bus reliant la nouvelle gare TGV à la gare de Delle. Depuis Delle, prendre un taxi jusqu'à la gare de Boncourt. Ensuite, le train CFF circule jusqu'à Porrentruy, St-Ursanne ou encore Delémont.

